
平成２４年第３回黒石市議会定例会一般質問通告表 

通告順位 所 属 会 派 質 問 者 質  問  要  旨 

１ 自民・公明クラブ 大久保 朝 泰 

１ 黒石市の活性化について 

 ア 黒石の祭りについて 

 イ 企業誘致について 

２ 自民・公明クラブ 黒 石 ナナ子 

１ 中野もみじ山新事業について 

ア 清流中野川ともみじ狩りの川床について 

２ ふるさとウェディングについて 

 ア 市の観光スポットにおいてのウェディング

について 

 イ 歴史的建造物においてのウェディングにつ

いて 

 ウ 星と森のウェディングについて 

３ 観光資源ＰＲ活動について 

 ア 市の対応策について 

３ 自民・公明クラブ 大 溝 雅 昭 

１ 教育問題について 

ア ゆとり教育の見直しについて 

イ 必修となった武道とダンスの状況について 

 ウ 通学路の危険箇所について 

２ 夏祭りの結果と課題について 

ア 黒石ねぷた祭りについて 

イ 黒石よされについて 

３ 市民と協働の取り組みについて 

 ア 市長への手紙、出前講座等の利用状況と内

容について 

 イ 懇談会やパブリックコメント等の取り組み

について 

ウ 各種団体との対話集会、昼食会等の開催に

ついて 

４ 黒石市民クラブ 工 藤 和 子 

１ 黒石市立小・中学校適正配置について 

ア 答申と方針について 

イ 地域住民の意見集約と今後の庁内の取り組

みについて 

 ウ 中郷小学校の現状について 

５ 自民・公明クラブ 工 藤 和 行 
１ バイオマスについて 

２ 今後の財政運営について 



６ 黒石市民クラブ 佐々木  隆 

１ ごみの減量化対策について 

ア 資源ごみの品目追加について 

イ 地区説明の開催について 

 ウ ごみ処理手数料の見直しについて 

２ 農業の振興策について 

ア 担い手及び人材育成の確保について 

イ 農産物のブランド化の促進について 

３ 市の財政状況と今後の事業計画について 

ア 平成２７年度までの財政の見通しについて 

イ 平成２８年度からの市の事業計画について 

７ 自民・公明クラブ 工 藤 俊 広 

１ 地方公営企業会計制度の見直しについて 

ア 当市の現状について 

イ 今後の見通しについて 

２ 電話医療相談サービスについて 

ア 医療現場の現状について 

イ システム導入について 

３ 黒石の活性化について 

 ア 祭りの総括について 

 イ 今後の方向性について 

８ 黒石市民クラブ 福 士 幸 雄 

１ 新規就農者支援給付金制度の現状と課題につ

いて 

 ア 黒石市の現状について 

 イ 市独自のＰＲ活動について 

 ウ 県・国に対する積極的な陳情について 

２ 農業政策について 

３ むだのない行政運営について 

４ 若者定住策について 

９ 自民・公明クラブ 村 上 啓 二 

１ 上十川小学校の国際交流について 

 ア 統廃合による獅子踊子供組の将来は 

２ 平成２３年度決算について 

 ア 未収金（国保、保育所） 

３ 農業問題について 

 ア 新規就農者の状況 

４ 長坂川護岸について 



 

10 日本共産党  工 藤 禎 子 

１ 福祉行政について 

 ア 子育て新システムの対応について 

イ 子宮頸がんワクチンの受診率向上について 

２ 教育行政について 

 ア 子供の朝食ぬき対策について 

 イ ３５人学級について 

 ウ 発達障害児童への取り組みについて 

３ 平和行政について 

 ア 「日本非核宣言自治体協議会」への加入に

ついて 

イ 黒石市がオスプレイの飛行訓練空域となっ

ている問題について 

11 自民・公明クラブ 今 井   敬 

１ いじめと自殺について 

２ 介護保険について 

 ア 介護保険の現況と市の取り組みについて 

３ 新規就農者給付金について 


